

# Verkehrsanbindung

Am Montag wurde die Auffahrt von Felben auf die Felbertauernstraße eröffnet. Ein dreißig Jahre altes Projekt wurde damit umgesetzt.

MITTERSILL. Am Montag fand die feierliche Eröffnung der „Auffahrtrampe Felbertauernstraße“ statt. Sie ermöglicht ab sofort die direkte Auffahrt von der Felberstraße auf die Felbertauernstraße Richtung Norden, d.h. in



Eröffnung der Felbertauernstraßen-Auffahrt am Montag, 7. Mai. Bilder (2): SWIM+



Richtung Kitzbühel und Zell am See. Die Kosten wurden von der Felbertauernstraßen AG getragen. Die Marktgemeinde Mittersill trägt einen Selbstkostenbeitrag von 30.000 Euro. „Eine äußerst großzügige Regelung seitens der AG, die dem ganzen Ort maßgebliche Erleichterung bringt“, meinten Bgm. Viertler,

selbst im Aufsichtsrat der AG, und Vzbgm. Oberlechner.

Jörg Panzl (Bildmitte) ist seit 1967 (Eröffnung der Straße) bei der AG und nun deren Vorstandsvorsitzender. Der Verkehrsexperte zeigte sich überzeugt, dass die neue Auffahrt eine starke Entlastung des innerörtlichen Verkehrs bringt.